
 
Abg. Hoffmeister teilte mit, dass er es richtig finde, dass das gemeinsame regionale 
Wirtschafts- und Wissenschaftsmarketing fortgesetzt werde und dass in der 
nächsten Sitzung ein Konzept zur Durchführung von gemeinsamen Projekten 
vorgestellt werde. 
 


